

## ABSTRAK

**Halimah.** 2023. *Pengaruh Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) dan Program Keluarga Harapan (PKH) Terhadap Kesejahteraan Masyarakat di Desa Haur Kuning Kecamatan Beruntung Baru Kabupaten Banjar.* Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Yulia Hafizah SHI, M.E.I

**Kata Kunci:** Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT), Program Keluarga Harapan (PKH), Kesejahteraan Masyarakat

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh permasalahan kemiskinan yang menjadi sorotan pemerintah dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat, sehingga pemerintah melakukan berbagai upaya untuk menurunkan angka kemiskinan seperti diberlakukannya program Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) dan Program Keluarga Harapan (PKH). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) dan Program Keluarga Harapan (PKH) berpengaruh secara simultan terhadap kesejahteraan masyarakat di Desa Haur Kuning Kecamatan Beruntung Baru Kabupaten Banjar serta untuk mengetahui BPNT dan PKH berpengaruh secara parsial terhadap kesejahteraan masyarakat di Desa Haur Kuning Kecamatan Beruntung Baru Kabupaten Banjar.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan (field research) dengan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 54 responden yang semuanya dijadikan sebagai sampel. Pengumpulan data menggunakan kuesioner dengan menggunakan skala likert, sedangkan teknik analisis data menggunakan teknik analisis regresi linier berganda.

Berdasarkan hasil penelitian ini, uji F menunjukkan bahwa variabel BPNT ( $X_1$ ) dan PKH ( $X_2$ ) berpengaruh secara simultan terhadap kesejahteraan masyarakat di Desa Haur Kuning Kecamatan Beruntung Baru Kabupaten Banjar, ditunjukkan dengan nilai  $F_{hitung} 15,877 \geq F_{tabel} 3,18$  dan nilai signifikan  $0,000 \leq 0,05$ . Hasil uji T menunjukkan bahwa BPNT ( $X_1$ ) dan PKH ( $X_2$ ) berpengaruh secara parsial terhadap kesejahteraan masyarakat di Desa Haur Kuning Kecamatan Beruntung Baru Kabupaten Banjar, ditunjukkan melalui hasil uji T pada variabel BPNT yaitu nilai  $T_{hitung} 2,034 \geq T_{tabel} 2,007$  dan nilai signifikan  $0,047 \leq 0,05$ . Serta pada variabel PKH yaitu nilai  $T_{hitung} 3,074 \geq T_{tabel} 2,007$  dan nilai signifikansi  $0,003 < 0,05$ .